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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, a Secretária Municipal de Governo e para a Secretaria Municipal de Obras 

pedido de informação sobre os prazos informados para início doas obras no e 

recuperação da Bacia do Córrego do Nado e sub-bacia dos córregos Lareira e 

Marimbondo. 

Questionados pelos Requerimento de Comissão n° 938/2018 sobre 

sobre o programa de recuperação ambiental de Belo Horizonte — DRENURBS, em 

que se substituía a prática de canalização dos cursos d'água por soluções que visam 

a renaturalização e a urbanização dos fundos de vale contribuindo para a integração 

deste à paisagem urbana e para incremento da qualidade de vida da comunidade 

afetada, a Prefeitura respondeu informando prazos e programações de início de 

ações de contenção de problemas enfrentados. 

Segundo o ofício de resposta OF.GABPREF N°195/2018, subscrito 

pelo Diretor Técnico-Legislativo Caio Barros Cordeiro, e pelo Ofício SMOBI N° 

1.180/2018, fora informado que o prazo para início da execução da obra no córrego 

lareira bem como o andamento do processo de licitação SCO 012/18 RDC já estava 

em curso com a previsão de abertura das propostas em 09/11/2018 e seu início de 

obra previsto é para o início de 2019. 

Portanto, faz pertinente questionar: 

• Quais os motivos para o atraso da referida obra, uma vez que já estamos no 

segundo trimestre de 2019 sem que nenhuma intervenção tenha sido 

iniciada? 
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• Qual foi a empresa vencedora deste processo licitatório? 

• Qual é o plano de trabalho aprovado e a duração prevista das intervenções? 

O presente pedido de informação tem o condão de informar a população 

compromissos e prazos afirmados pelo Executivo bem como reforçar o papel 

fiscalizador do Vereador. 

Belo Horizon, 15 de ab 'il de 2019 t 
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Ao Senhor 

Vereador Elvis Côrtes 

Presidente da Meio Ambiente e Política Urbana 
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